

MARTES 2 DE JULIO DE 2013

INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

PARTIDOS NO HAN PROPUESTO PROYECTOS

Por Arlene Patiño

El Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) no ha recibido solicitud por parte de los partidos políticos para modificar el proyecto de distritación presentado por el organismo, informó el Secretario General, Magdiel Hernández Tinajero. El próximo 4 de julio vence el plazo de análisis del proyecto. Enfatizó que, en caso de recibir alguna propuesta, será analizada por los consejeros electorales y se pospondrá la votación del dictamen final. En el supuesto de que se reciban, éstas serán turnadas al Director del Instituto para analizar la viabilidad. “Este plazo no se puede determinar, porque todas se tiene que contestar y atenderse con absoluto profesionalismo y siguiendo la línea técnica”, refirió Hernández Tinajero. ACUERDO.- A decir del Consejero Electoral, existe un clima entre las fuerzas políticas de coincidencia por el proyecto propuesto por el Instituto, por lo que destacó que se estaría aprobando el próximo jueves. Añadió: “Una vez que sean analizadas las propuestas, se hacen las modificaciones y se manda como iniciativa de ley al Congreso del estado”. (EL ECONOMISTA p.6)

CERO PROPUESTAS DE REDISTRITACIÓN HA RECIBIDO IEQ

Por Irán Hernández

El secretario general del Consejo del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), Magdiel Tinajero, señaló que hasta el momento ningún partido político ha presentado un proyecto de redistribución para modificar la Ley impulsada por este instituto, pues el plazo vence este cuatro de julio. (C.p.2)

PIDE PAN OCHO Y NO SEIS DISTRITOS

Por Candhy Escalante

Los panistas ya cuentan con su propuesta para la redistribución. Se trata de la posibilidad de que existan ocho y no seis distritos, además de que los diputados plurinominales sean nombrados por otro tipo de mecanismos, aseveró el diputado local Alejandro Delgado Osoy. Por lo que detalló que en breve se estaría presentando dicha propuesta, luego de que hace algunas semanas se mostró un proyecto de redistribución por parte del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ). (PA p.4)

ES NECESARIA UNA REFORMA INTEGRAL EN LA LEY ELECTORAL: DIEGO FOYO

Por Irán Hernández

El diputado del PRI, Diego Foyo López, mencionó que las reformas a la Ley Electoral deben realizarse de manera integral en donde se analice la redistribución y sanciones a partidos políticos, debido a que las lagunas de la misma causan incertidumbre al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ). “Se avecinan reformas a la Ley en términos de redistribución, yo lo que vengo sugiriendo es que la reforma a la Ley Electoral sea de manera integral, es decir, que no únicamente vaya en el sentido de la redistribución, sino que también incluir estos temas que hoy en día se encuentran muy vagos como es el caso de las sanciones”. (C.p.2)

Síntesis de información local



MARTES 2 DE JULIO DE 2013

PONDRÁN “DIENTES” A LEY ELECTORAL

Por Francisco Hernández

El Presidente de la Comisión de Participación Ciudadana en el Congreso Local, Diego Foyo López, se pronunció por realizar una reforma integral a la Ley Electoral, para clarificar las sanciones económicas a los partidos políticos que actualmente calificó como poco claras. Luego de que la mayoría de los partidos políticos formaron un bloque para quejarse a la sancione impuestas por el Instituto Electoral de Querétaro por no haber retirado su propaganda electoral, de acuerdo a los plazos fijados por la Ley, debido a la que reglamentación de dicha disposición no es clara. Foyo López indicó que es necesario plasmar certidumbre en la norma con miras al proceso electoral de 2015. “La Ley Electoral de Querétaro presenta demasiados rezagos en varios temas, sobre todo en los que tiene que ver con las sanciones económicas que demuestran muchas vaguedades hacia los partidos políticos, las multas que se impondrán no son lo suficientemente claras por la ley, lo cual, no genera incertidumbre y molestias en los mismos instituto políticos”, aseguró (...) (AM p. 5)

SE AFILIAN 1 DE CADA 10 QUERETANOS

Por Francisco Hernández

En Querétaro uno de cada 10 ciudadanos con 18 años o más, está afiliado a un partido político aproximadamente, de acuerdo al contraste de los padrones que han manifestado cada partido y el listado nominal utilizado en los comicios del 2012. A un año de las elecciones, todos los partidos políticos iniciaron un proceso de reafiliación en 2013, por órdenes sus comités ejecutivos nacionales, sin embargo, de los más de un millón 280 mil 215 personas que están registrada con credencial de elector en Querétaro, sólo 11.65 por ciento es el que se está afiliando a alguna fuerza política. En total, un aproximado de 149 mil 200 personas en la ciudad pertenecen o están por refrendar su militancia en algún instituto político. Tan sólo el Partido Revolucionario Institucional (PRI) ha manifestado a través de su dirigente estatal, Alonso Landeros Tejeida, que se cerró el Padrón en Querétaro con más de 50 mil afiliados, sin embargo a finales de este mes comenzará su proceso de afiliación (...) Otro de los partidos que entró en proceso de reafiliación es el Partido de la Revolución Democrática (PRD), quien hasta la pasada elección, reporta cerca de 25 mil afiliados ante el Instituto Electoral de Querétaro, sin embargo, su Dirigente Estatal, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, indicó que espera que para finales del año cuenten con 30 mil afiliados. (AM p. 5)

ASTERISCOS **

Partidos. Y en donde los partidos no se muestran nada ‘partidos’ sino más bien muy unidos es en el bloque opositor que han conformado para evitar, en primer lugar, que el Instituto Electoral de Querétaro les cobre las multas por no haber recogido su basura (...) perdón propaganda electoral de 2012, y ahora porque se niegan a dar a conocer sus padrones completos de afiliados no vaya a ser que la ciudadanía encuentre sorpresas con más de un político que milita en dos partidos a la vez. Ya ha sucedido. IEQ. Para el Secretario Técnico del IEQ, Magdiel Hernández Tinajero no existe piso parejo cuando de juzgar las faltas de los siete consejeros del IEQ se trata, pues en entrevista aseguró que cuando su colega Demetrio Juaristi falta a alguna sesión del Consejo ‘no pasa nada’ pero cuando él se ausenta ‘se cae Querétaro’. (AM p. 1)

MARTES 2 DE JULIO DE 2013

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

DICE PANCHO QUE TODAVÍA ES TESORERO

Por Noemí Rubio Gudiño

El Senador del PAN por Querétaro, Francisco Domínguez Servién, afirmó que sigue siendo tesorero del Senado, en una entrevista para una radiodifusora local. “Hoy oficialmente sigo siendo tesorero”, aseveró. – Pero sin las llaves, le dijo su interlocutor. “A mí no me gusta verme inmiscuido en algo de dinero...”. (PA p.12)

RECONOCE AN FALTA DE COORDINACIÓN

Por Linda Sepúlveda

A pesar de su derrota en las elecciones pasadas, el Partido Acción Nacional (PAN) en Querétaro asegura que está unido y fuerte y que se prepara para los comicios de 2018. El coordinador parlamentario del PAN en el Congreso local, Guillermo Vega Guerrero, aseguró que su partido debe regresar a la senda del triunfo y colocarse nuevamente en la Presidencia de la República. “El PAN debe regresar a la senda del triunfo y pelear duro por la presidencia en 2018, pero necesitamos coordinarnos, ser un partido muy ciudadano, muy enfocado a las causas sociales y en donde todos estábamos bien organizados”, recalcó. Vega Guerrero dijo que el partido es más fuerte que cualquier conflicto, a pesar de que han surgido pugnas internas como la remoción de Ernesto Cordero de la coordinación del blanquiazul en la Cámara Alta; los 16 millones de pesos entregados a los senadores panistas y las diversas denuncias realizadas en contra de Francisco Domínguez Servién. (EUQ, 4A)

PRI

NO PREOCUPA AL PRI LOS RESULTADOS DEL PAN EN ELECCIONES DEL DOMINGO

Por Jorge Vargas Sánchez

El PRI en Querétaro no está pendiente de si los resultados comiciales en 14 estados del país este domingo reacomodan o no los cuadros internos del PAN en el estado, rumbo a las elecciones de 2015. “Lo que hagan o dejen de hacer (los panistas) no es responsabilidad de nosotros”, dijo el líder estatal, Alonso Landeros Tejeida. (PA p.9)

AVALA PRI ESTATAL, TRABAJO DE SUS ALCALDES

Por José Luis Rodríguez Palomares

A unos días de que inicien los informes de los presidentes municipales, el Partido Revolucionario Institucional (PRI avala el trabajo de los alcaldes emanados de su instituto político. El dirigente estatal, Alonso Landeros Tejeida dijo en rueda de prensa que “el balance es positivo en los 13 municipios gobernados por el PRI donde se ha hecho un esfuerzo extraordinario para cumplir compromisos, por generar obra, por estar cerca de la ciudadanía, por ser congruentes con el gobierno de José Calzad, se ha gobernado responsablemente y se han hecho bien las cosas. Sin embargo manifestó que esto lo hacen sin prejuizar, pues será la ciudadanía quien juzgará a cada una de las administraciones, “nosotros sólo damos un voto de confianza porque hemos venido viendo el trabajo de los alcaldes”. (DQ p. 4 / AM p. 5)

Síntesis de información local



MARTES 2 DE JULIO DE 2013

REESTRUCTURA PRI SUS 850 COMITÉS DEL ESTADO

Por Jorge Vargas Sánchez

Este miércoles el PRI inicia en el municipio serrano de Jalpan la reestructuración de sus 850 Comités Seccionales en todo el estado, informó el coordinador de la tarea, Antonio Mejía Lira. (PA p.9)

INICIA PRI ÚLTIMA ETAPA DE AFILIACIÓN

Por Norma Ayala

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Querétaro inicia su última etapa de reestructuración con la afiliación de sus 850 comités seccionales, que son la estructura de base más cercana a la población, con el fin de elegir a sus titulares y suplentes. La convocatoria ya fue emitida por el partido. El requisito indispensable es contar con un año —mínimo— de afiliación y no se aceptarán a ex militantes de otros partidos, informó el secretario adjunto del PRI, Antonio Mejía. El proceso de reestructuración comenzará a partir de mañana. De acuerdo con el priísta se tomarán en cuenta dos principios fundamentales: legalidad y legitimidad. (EUQ, 5A)

FUNCIONARIOS PRIISTAS NO PAGAN CUOTAS, OLVERA

Por Francisco Salazar

El presidente del PRI en San Juan del Río, Juan Pedro Olvera Olvera, dio a conocer que los funcionarios municipales que pertenecen a este organismo político no han realizado el pago de sus cuotas correspondientes. “El asunto de las cuotas de los priistas es un asunto que estamos empezando a tratar con sumo respeto con los que emanan de nuestro partido ya que en este momento los funcionarios municipales no están cumpliendo con las cuotas que deben de dar al partido por el cambio de administración, por el cambio de dirigencia”, expresó el presidente del PRI. (N-Síguelo p.5)

EL GRUPO DEL PRI SE AUDITA: E. BURGOS

Por Ana Karen Munguía L.

Desmiente Enrique Burgos García, que cada uno de los senadores priísta hayan recibido la cantidad de 430 mil pesos, como acusan los de la bancada panista, esto luego de que se diera a conocer que los blanquiazules en el Senado de la República recibieron tal monto como “depósito anticipado” para la realización de sus actividades parlamentarias, lo cual implicó la distribución de 16.3 millones de pesos. (C.p.2)

PRD

EN MANOS DEL TRIBUNAL CASO DE “EL GAVILÁN”

Por José Luis Rodríguez Palomares

El Partido de la Revolución Democrática (PRD), no observa que haya voluntad del presidente de El Marqués, Enrique Vega Carriles, para que Gabriel Olvera Gutiérrez pueda rendir protesta como Regidor; puesto público que ganó en los comicios del año pasado, pero que no pudo ocupar por problemas legales por estar encarcelado en el Penal de San José el Alto, dijo el dirigente estatal, Carlos Lázaro Sánchez Tapia. En entrevista, recordó que se interpuso demanda ante el Tribunal Superior de Justicia de la Nación, instancia que no resolvió de fondo el problema, pues lo regresó al Tribunal del Estado para que este resolviera. (DQ p. 7)

MARTES 2 DE JULIO DE 2013

NOTAS PRINCIPALES

DQ: CONSTRUIRÁN 3 ALBERCAS

Por Heidi Wagner Laclette

Durante un encuentro con más de 800 talentos deportivos del municipio de Querétaro, el alcalde Roberto Loyola Vera, anunció la construcción de tres albercas con inversión bipartita por parte de la iniciativa privada y la administración capitalina, esto al tiempo de aseverar que los deportistas locales son ejemplo de que la única frase que en Querétaro no podemos decir, es no se puede. "Seguimos trabajando para poder construir tres albercas, esto sería no tanto un recurso federal sino la mezcla de la iniciativa privada, estamos trabajando en ello obviamente para poder fortalecer la infraestructura que hay en la ciudad", detalló. En esta reunión celebrada en la Unidad Deportiva Reforma Lomas, el presidente municipal consideró importante fijarse metas y trabajar para alcanzarlas, así como lo hacen de manera muy destacada los deportistas que tienen alguna discapacidad, "Tenemos que tomar en cuenta que para alcanzar el éxito, lo único que necesitamos es determinación". Acompañado de su hija Andrea, el presidente municipal de Querétaro saludó a cada uno de los atletas queretanos, y reconoció el talento y la determinación que tienen para practicar algún deporte y alcanzar exitosamente sus metas, como lo hacen principalmente los adultos mayores. (DQ principal)

N: DETONA COLÓN: JCR INVIERTE AHÍ LA INDUSTRIA AEROESPACIAL

Por Luis del Toro

La industria aeroespacial representa progreso y mayores oportunidades de desarrollo para Colón, afirmó ayer el gobernador José calzada Roviroso, quien acompañado de su esposa Sandra Albarrán de Calzada, asistió al 90 aniversario de Colón como municipio libre. (N p.1)

AM: MILITAN EN PARTIDOS POLÍTICOS SÓLO 1 DE 10

Por Francisco Hernández

En Querétaro uno de cada 10 ciudadanos con 18 años o más, está afiliado a un partido político aproximadamente, de acuerdo al contraste de los padrones que han manifestado cada partido y el listado nominal utilizado en los comicios del 2012. A un año de las elecciones, todos los partidos políticos iniciaron un proceso de reafiliación en 2013, por órdenes sus comités ejecutivos nacionales, sin embargo, de los más de un millón 280 mil 215 personas que están registrada con credencial de elector en Querétaro, sólo 11.65 por ciento es el que se está afiliando a alguna fuerza política. En total, un aproximado de 149 mil 200 personas en la ciudad pertenecen a algún instituto político aunque este año deben refrendar su militancia con nuevas exigencias como en el caso del PRI que de ahora en adelante exigirá exclusividad a sus militantes. (AM principal)

C: HISTÓRICA INVERSIÓN EN OBRA

Por Redacción

Estima Loyola Vera llegar a los 700 millones para este 2013. El presidente municipal de Querétaro Roberto Loyola Vera, confió en que podrían alcanzarse los 700 millones de pesos invertidos en obra durante el 2013. "Más allá de los montos, dijo, hemos ido aumentando las metas para el año. Serán un poquito menos de 510 millones de pesos lo que llevamos invertido en obra pública al 30 de junio, pero esperamos superar los 700 millones con base en las ampliaciones que corresponden al año 2013". (C.p.1)

Síntesis de información local



MARTES 2 DE JULIO DE 2013

PA: PREOCUPAN 61 SUICIDIOS: RLV

Por Patricia Vázquez

El alto número de suicidios registrados en la entidad y que ya suman por lo menos 61 casos en lo que va del año, representan un llamado a la reflexión social para de manera colectiva comenzar a tomar medidas en torno al tema, opinó el alcalde Roberto Loyola Vera. “Me parece que este es un asunto de la sociedad en el que nadie puede sentirse ajeno. Creo que es un llamado de nuestra sociedad a que reflexionemos colectivamente sobre algo que tenemos que hacer y que aquellas familias que se enfrentan a esto tengan no sólo la solidaridad de su Gobierno Municipal sino de la sociedad en su conjunto”. En entrevista, consideró que desde las administraciones municipales es necesario definir políticas públicas que sigan focalizadas a la recuperación del tejido y la integración social, primero entendiendo los nuevos contextos y cambios que se viven en los municipios para, a partir de ello, tomar decisiones. Ejemplificó que tan solo en los últimos años el cambio en la ciudad ha sido notorio debido al crecimiento poblacional que arroja un millón 100 mil habitantes en la Zona Metropolitana y en donde las familias monoparentales se han incrementado, pues hoy día 1 de cada 4 hogares está encabezado por el esfuerzo de una mujer sola. (PA p.1)

EUQ: EXIGEN FRENAR ALZAS A GASOLINA

Por Diego Rodríguez

Por tercera ocasión en el año, integrantes de la Alianza Mexicana de Organizaciones de Transportistas (AMOTAC) se manifestaron en la carretera federal 57 México-Querétaro, como parte de un movimiento a nivel nacional para denunciar su descontento por el aumento en el precio de la gasolina y algunas reformas que, aseguraron, están por ser aprobadas en la Cámara de Senadores. De acuerdo con el presidente nacional de AMOTAC, Rafael Ortiz Pacheco, en 30 entidades se manifestaron integrantes de la alianza, quienes esperan indicaciones para salir en caravana hacia el Distrito Federal, en donde se iniciaron mesas de diálogo con la Secretaría de Gobernación. Explicó que de no llegar a un convenio con las autoridades federales, en dos días podría iniciar esta manifestación, que entorpecería considerablemente el tránsito vehicular en decenas de carreteras del país y que perjudicaría a diversos sectores industriales y comerciales. (U.p.1)

PODER LEGISLATIVO

JUSTICIA ORAL, HASTA EL 2015

Por Aimée Pacheco

Hasta el 2015 podrían comenzar a operar en la zona metropolitana el Sistema de Justicia Oral, aunque las propuestas y comentarios recibidas por las universidades y colegios a la ley han permitido contar con una iniciativa sólida, consideró el diputado Luis Bernardo Nava Guerrero, presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia. “Creemos que vamos a poder aplicarla porque los tiempos a nivel federal, primero tendrán que venir la reforma constitucional, y después tendrían que ponerse de acuerdo en un Código y procedimiento penales para todo el país, eso puede tomar cierto tiempo”. Señaló que como parte del cronograma de trabajo en una mesa que es coordinada por la Procuraduría General de Justicia en el Estado, en marzo del 2014 ya se podría estar aplicando el nuevo Código de Procedimientos como parte del nuevo sistema de justicia penal adversarial, en una zona del estado. (DQ p. 6)

Síntesis de información local



MARTES 2 DE JULIO DE 2013

PODER EJECUTIVO

PROTESTA DE COMERCIANTES DE LA CORREGIDORA

Por Diego Rodríguez

Comerciantes del estadio La Corregidora se manifestaron ante la Secretaría de Gobierno y externaron su desacuerdo con la propuesta de la nueva directiva de los Gallos Blancos, que prevé el cobro por la credencialización para vender alimentos en el interior del recinto, cuando anteriormente dicho documento no generaba ningún costo. De acuerdo con Marcelino Pérez, integrante del cuerpo de comerciantes del estadio, esta nueva administración elevó la cuota a los comerciantes por vender sus productos durante cada encuentro, de 200 pesos a 220. A esta cuota, se sumaría el nuevo gasto por la credencial, con vigencia para cada temporada, con un costo de 500 pesos. (EUQ, 7A)

MUNICIPIOS DEL ESTADO

PREPARA HUIMILPAN INFORME DE GOBIERNO

Por Norma Ayala

El primer Informe de Gobierno de la presidente municipal de Huimilpan, María García Pérez, se realizará el próximo 12 de julio a las dos de la tarde, teniendo como sede el jardín principal del ayuntamiento. De acuerdo con la alcaldesa, la rendición de cuentas que dará a la ciudadanía se basan en los cuatro ejes de su gobierno: desarrollo económico, obra pública, seguridad y gobierno eficiente. Destacó el interés de su administración por rendir este primer Informe de Gobierno en un lugar abierto, con la intención de que ningún ciudadano de Huimilpan se pierda la oportunidad de conocer lo que se ha hecho en su municipio a nueve meses de gobierno. (EUQ, 5A)

ANUNCIAN CESES EN SAN JUAN

Por Martha Romero

Por lo menos 50 trabajadores de la administración municipal de San Juan del Río serán dados de baja este mes, debido a deficiencias en su desempeño y como parte de las acciones orientadas a reducir el gasto corriente, confirmó el edil Fabián Pineda Morales. Explicó que los recortes de personal se estarán concretando luego de que rinda su primer informe de gobierno, anticipando bajas en todas las áreas de la presidencia de San Juan del Río. Mientras que algunos despidos obedecerán a falta de resultados en el desempeño laboral, otros corresponderán a la política de ahorro que mantiene Pineda Morales desde el arranque de su gestión. (EUQ, 5A)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Camión.- Entiendo la preocupación y las penurias que pasan los transportistas ante la modernización del sector, su lucha viene hace más de 15 años con la firma del tratado de libre comercio de nuestro país con los vecinos del norte desde entonces ciertos transportistas no pudieron y no fueron capaces de modernizar el sector y sus andar de protestas comenzó. Ayer una vez más decenas de camiones de diferente tipo y obviamente más hombres transportistas se manifestaron en la México-Querétaro, pertenecen a la Alianza Mexicana de Organización de Transportistas; la protesta se dio en el tramo urbano de la ciudad con los problemas que eso trae.

Síntesis de información local



MARTES 2 DE JULIO DE 2013

Ahora la protesta fue para exigir que se dé la marcha atrás a una iniciativa de ley que pretende retirar de circulación camiones de modelo anterior 1993 y camiones de pasajeros modelo 1999, aseguran que el daño a sus agremiados sería letal. El presidente nacional de la AMOTAC, Rafael Ortiz Pacheco, va también por la petición a las autoridades para que se retiren las unidades de doble remolque; en este punto la verdad existen muchas coincidencias y es que en los últimos años es considerable el número de mexicanos que han perdido la vida por accidentes espectaculares y sangrientos que protagonizan y normalmente son responsables los llamados "Fulles". En el tramo de carretera que compartimos de la 57 es una constante que estas pesadas unidades protagonicen accidentes terribles que han enlutado a familias enteras de queretanos de ahí una coincidencia con los manifestantes pero lo malo del asunto es que también los accidentes se han dado por lo antiguo de las unidades y la falta de mantenimiento, ahí no hay punto de encuentro con la opinión de los manifestantes. Amagan los transportistas con quedarse a un lado de la carretera hasta que les aseguren una reunión con las autoridades federales, de no ser así podría haber bloqueos, incluso llevar su protesta a la capital de la república. La importancia del transporte de carga y pasajeros en este país es innegable ya que sólo por tierra y aire se mueven prácticamente las mercancías y personas en el país, de contar con infraestructura en trenes, las cosas serían de diferente manera y estas demandas y amagos tendrían una mejor manera de resolverse para todas las partes involucradas. De Rebote. Que pronto los panistas queretanos involucrados en una sucesión adelantada se reunirán y mostraran unidad; los mal pensados dicen que ya andan contratando el servicio de detector de metales para colocarlo en la entrada de la sede de la reunión. ¡No vaya ser! adanolverar@yahoo.com.mx , @aolverar (DQ p.1)

ASTERISCOS **

Servicial. El Diputado Federal panista Marcos Aguilar Vega no pierde el tiempo durante el receso de su cámara en la Ciudad de México y, cual si fuera aviso de ocasión, colocó un teléfono en sus redes sociales al cual los queretanos pueden presentar sus quejas y pedidos: "¿Te puedo ayudar en algo? Mi equipo y yo estamos para atenderte en el 2183095 o escíbeme", afirma en su cuenta. Muy movido. También ex secretario particular del entonces Gobernador, Francisco Garrido, Ricardo Anaya Cortés, ya anda repartiendo tarjetitas color azul cielo en las que imprimieron el slogan, "Ciudadanos que movemos a México", muy similar al de los priistas 'Mover a México', ¿quién se madrugó a quién? Presume cercanía. Y otro político que en las redes sociales despunta es el alcalde de El Marqués, Enrique Vega Carriles, quien publicó fotos de un convivio en La Cañada al lado del presidente del Congreso, Jorge Lomelí y el Senador Francisco Domínguez, además de otro evento correspondiente a la colocación de la primera piedra en la construcción de la Universidad Contemporánea Mondragón en este municipio. Afiliación a domicilio. Y en el Comité Directivo Estatal del PRD hacen realidad el dicho de que si la montaña no viene a ti, tú ve a la montaña por lo que comenzaron su campaña itinerante de afiliación que en julio visitará Huimilpan, San Joaquín y Cadereyta esperando llevarse una buena 'cosecha' de nuevos militantes en su recorrido por el interior del estado. Partidos. Y en donde los partidos no se muestran nada 'partidos' sino más bien muy unidos es en el bloque opositor que han conformado para evitar, en primer lugar, que el Instituto Electoral de Querétaro les cobre las multas por no haber recogido su basura (...) perdón propaganda electoral de 2012, y ahora porque se niegan a dar a conocer sus padrones completos de afiliados no vaya a ser que la ciudadanía encuentre sorpresas con más de un político que milita en dos partidos a la vez. Ya ha sucedido. IEQ. Para el Secretario Técnico del IEQ, Magdiel Hernández Tinajero no existe piso parejo cuando de juzgar las faltas de los siete consejeros del IEQ se trata, pues en entrevista aseguró que cuando su colega Demetrio Juaristi falta a alguna sesión del Consejo 'no pasa nada' pero cuando él se ausenta 'se cae Querétaro'. ASES.

Síntesis de información local



MARTES 2 DE JULIO DE 2013

Entre los conocedores se asegura que el Plan de Desarrollo Urbano Integral (PEDUI) y Programa Estatal de Vivienda (PEVI), presentados recientemente por la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas Poder Ejecutivo estatal para sentar las bases para un desarrollo ordenado ya que presentan los caminos a seguir durante los 2 años de gobierno que restan de la administración José Calzada Rovirosa y por lo menos otros 15 años más. (AM p. 1)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

Omar Caloca: Un queretano con Bill Gates. Dicen que Veracruz seguirá siendo priísta. Queja contra Pancho es la 68869 en CNDH. Que iban por el Lic. Rodolfo García y Díaz. Siguientscena, arte evolutivo por 6º año. Roberto ganó hace 365 días: Sabino. Sexto. Como ya es costumbre, la familia Siguientscena prepara el programa de actividades que durante ocho días desarrollarán en diversos puntos del Centro Histórico de la capital queretana más de cien artistas locales, nacionales e internacionales. Sin cobrar un solo peso a los espectadores, el equipo de este festival de artes escénicas ha logrado conjuntar para este año 50 horas de espectáculos que van del circo contemporáneo a la danza, el teatro, la música y el video. En esta importante producción que no le pide nada a otras del mundo, participan decenas de países, destacando Bélgica, Canadá, Estados Unidos, España, Colombia, Israel, Francia y Suiza. Es importante destacar la labor de Siguientscena para conjuntar esfuerzos económicos gubernamentales y privados, así como instituciones encabezadas por la Universidad Autónoma de Querétaro. Única en su género, destaca la Creación Colectiva preparada por todos los artistas a lo largo del Festival y presentada el último día en Plaza de Armas. Es un experimento en el que se fusionan las distintas disciplinas participantes. Así, como broche de oro, se presentan los principales artistas con una puesta inédita en la que convergen lo mismo el circo que la danza, música y teatro. Una delicia para los instintos del espectador. Cuentan los organizadores (que cada año muestran a diferentes artistas) que este tipo de expresiones artísticas llevan a quien las ve a comprobar que no todo está escrito, por el contrario, se pueden trascender los límites de lo establecido y ver las cosas de distinta manera, enriqueciendo el espíritu y la forma de apreciar el arte. Sin rebuscamientos, sumando las cinco ediciones anteriores, Siguientscena ha presentado 165 horas de funciones, 108 propuestas vistas por más de 160 mil personas. Queretano de nacimiento, este festival se está posicionando a nivel mundial como una cantera de artistas sólidos, con propuestas de arte evolutivo que se alejan de lo comercial, sin fines de lucro y presentado a nuestra entidad como la capital mundial de las artes alternativas. Es, en síntesis, un esfuerzo de jóvenes preocupados por darle al espectador una propuesta fresca, distinta y divertida. Finalmente de eso debiera tratarse la vida: de hacer cosas distintas, de no ir por la vida andando el camino que nos marca lo establecido, de darnos una bocanada de aire fresco y sin amarguras. Eso es Siguientscena que comienza el 11 de agosto en el corazón de Querétaro: Plaza de Armas y que tendrá sedes alternas como los teatros Alameda y Rosalío Solano. Como queretano, me congratulo de esfuerzos como este al que otras entidades le han puesto el ojo y quieren replicarlo. O llevarse el nuestro. Ojalá tengamos Siguientscena para rato. Que comience la función. -CASA DE ECALA- Genios. A finales de julio, en Washington, Estados Unidos, se llevará a cabo el Campeonato Mundial de Aplicaciones de Microsoft que congregará a jóvenes de 61 países. En la justa para premiar a quienes tienen altos conocimientos en el manejo teórico y práctico de Microsoft, participan seis mexicanos, destacando un queretano de la Universidad TecMilenio: Omar Caloca Lafont, quien respondió mil puntos de su prueba en tan solo cuatro minutos, teniendo el cien por ciento de aciertos. El evento estará encabezado ni más ni menos que por el genio Bill Gates, quien tiene una de las frases favoritas de este armero: nunca molestes a un nerd porque después puede ser tu jefe. De haberlo sabido antes. -OÍDO EN EL 1810- ¿Quería datos? La queja contra Francisco Domínguez ante la CNDH por acoso sexual fue recibida con el folio 68869 el 26 de junio de 2013 y está dirigida al doctor Raúl Plascencia, presidente de ese instituto.

Síntesis de información local



MARTES 2 DE JULIO DE 2013

Como lo hemos dicho, aquí se escuchan todas las voces, lástima que en lugar de exponer los puntos de vista, algunos se digan perseguidos y víctimas de guerra sucia. Y lo sigan negando. -¡PREEEEPAREN!- Domingo. Le decía este armero en la entrega de ayer lo que está en juego electoral y políticamente el 7 de julio en 14 estados del país. El gobierno de Baja California es un volado entre PAN y PRI, sin lugar a dudas. Donde las cosas parecen un poco más claras es en Veracruz, donde las últimas encuestas sostienen una victoria para el tricolor. Así, en los municipios de Veracruz y Tuxpan, el Revolucionario Institucional ganaría por un margen aproximado de 10 puntos. Donde se cierran los números es en Boca del Río, municipio que concentra al nuevo puerto, el bonito, el de la inversión. Ahí, el PRI lleva una ventaja de apenas dos puntos, es decir, empate técnico. El domingo sabremos. -¡AAAPUNTEN!- Money. Sigue la danza de los millones en el Congreso. Que si los senadores del PRI y PRD también recibieron el bono de 400 mil pesos, que... Además del patético show por la chequera del PAN, se suma información revelada ayer por el diario La Razón, que sostiene que los grupos parlamentarios del Congreso de la Unión tienen su “caja chica o partida secreta para sobresueldos, pago de asesores, viajes, premiar aliados, gastos personales y hasta para financiar campañas políticas”. Es el apartado de las subvenciones que en el caso del Senado de la República alcanza los 468.1 millones de pesos para este año y en la Cámara de Diputados, sólo de enero a abril de 2013, el monto asignado para esa partida fue de 365.9 millones de pesos. De acuerdo con la firma Integralia, que dirige el ex presidente consejero del IFE Luis Carlos Ugalde, en su último reporte legislativo de junio, estos recursos alcanzaron, en los últimos cuatro años, 3 mil 243.5 millones de pesos en la Cámara de Diputados, mismos que permanecen en la opacidad. En el informe, que de acuerdo a la consultora fue obtenido del propio portal del Senado en su sección de transparencia, el cuadro destinado a las subvenciones para este 2013 en la Cámara alta, detalla que el PRI recibe una asignación mensual de 16.5 millones de pesos, con una proyección anual de 197.5 millones de pesos; el PAN 11.6 millones de pesos mensuales, 139 millones anuales; el PRD 6.7 millones mensuales, 80.5 al año; PVEM 2.1 millones mensuales, 25.6 anuales; PT, 1.5 millones al mes, 18.3 millones al año; Panal 0.3 millones mensuales, 3.7 anual, al igual que Movimiento Ciudadano, lo que hace un total mensual de 39 millones y 468.1 millones al año. Sin comentarios. -¡FUEGO!- Al fondo. La balacera desatada ayer en Quintas del Marqués tiene como epicentro al abogado Rodolfo Sergio García y Díaz, quien se encontraba en Hidalgo mientras su hijo y su nieto repelieron la agresión matando a uno de los pistoleros. Que ya había habido otro intento hace años. ¿Quién va a rascarle al asunto? Radio: Integra 92.Siete de 1 a 3 Twitter: @sergiovenegasr Web: plazadearmas.mx E-mail: pda1970@live.com.mx Facebook: Sergio Arturo Venegas Ramírez (PA p.2)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

UN AÑO.- Ayer se cumplió un año de la victoria de **ROBERTO LOYOLA VERA**. Han pasado 365 días de que sacó al PAN del Centro Cívico y se empieza a notar la diferencia en la forma de gobernar: sin autoritarismos y con la ciudadanía como principal asesora en cuanto a obras y programas. Se acabó el diezmo y volvió el orden. **Agua pura, la más segura.** (PA p.1)

BAJO RESERVA

PAPA CALIENTE. Es en lo que se ha convertido de nueva cuenta la crisis de autotransporte federal de carga para el gobierno federal y en específico para tres dependencias: la Policía Federal, el Servicio de Administración Tributaria y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. Los tres entes gubernamentales están en la mira de miles de empresarios y operadores de camiones de carga quienes se quejan de los altos costos del diesel, casetas de peaje y hasta de supuestas extorsiones por parte de la Policía Federal.

Síntesis de información local



MARTES 2 DE JULIO DE 2013

Si nos ponemos a revisar el problema no es nuevo, ya que uno de sus más férreos dirigentes, **Rafael Ortiz Pacheco**, ha llevado esta causa por años logrando en varias ocasiones que sí lo escuchen y se hagan respetar sus denuncias. **INSEGURIDAD** es la que priva en la percepción de colonos del municipio de El Marqués. A pesar de ser un municipio con un gran potencial industrial y comercial, en donde los servicios deben de ser prestados por la autoridad con calidad, la realidad indica otra situación. Vecinos de colonias como La Pradera y Los Héroes dicen sentirse desprotegidos por parte de la policía. Nos cuentan que este clamor se está volviendo cada vez más generalizado por diferentes comunidades de aquel territorio. EL UNIVERSAL Querétaro intentará acercarse al edil para saber por qué no hay presencia policial. Aunque sabemos de antemano que es su personal de Comunicación Social, quien clasifica y filtra la información a modo, que debe ser abordada por el alcalde. Ojalá tengamos respuesta. **ORADORES**. Ya están definidos quienes tomarán la tribuna en el Primer Informe de la Legislatura a celebrarse el miércoles en el Teatro de la República. Por parte de los panistas, el uso de la voz la tendrá el diputado **Guillermo Vega**, quien además es su coordinador. Mientras que por los priístas será **Gerardo Sánchez**. Se espera que ambas fracciones resalten el tema de la agenda común, las reformas constitucionales, la trata de personas, el feminicidio y hasta el gasto en publicidad. **A DISTANCIA**. Muchas reflexiones hay en las mentes de los políticos. A un año de las elecciones para definir varias candidaturas, todavía quedan en el recuerdo errores, improvisaciones y fuego cruzado. Los partidos políticos manejan sus mejores propuestas. Aquí en el estado, los priístas tenían la encomienda de dar buenos resultados y recuperar a toda costa la llamada “Joya de la corona”, denominada así a la capital queretana. Hoy, con la vista atrás, el camino deja aprendizajes para unos y otros, no importando los colores. Una vez asumidos los triunfos y fracasos obtenidos, las instituciones políticas ya preparan a los cuadros para un 2015 cada vez más cercano. **POR EJEMPLO**. El color azul predominó en los municipios conurbados a la zona metropolitana, con la repetición en el cargo de los alcaldes **Antonio Zapata** y **Enrique Vega**, mientras que la capital fue recuperada por el Revolucionario Institucional, con **Roberto Loyola**. La segunda ciudad más importante en la entidad, San Juan del Río, la retuvo el tricolor. En suma, Querétaro se reconfirmó bajo el equilibrio. Aunque a decir verdad, los que no la tienen nada fácil son los ediles que se colocaron por segunda vez, ya que hay un dicho muy conocido que dice: “las segundas partes, nunca fueron buenas”. Este ejemplo será puesto a prueba cuando presenten el primer Informe de Gobierno. (EUQ, 2A)

PARA UN MEJOR TRANSPORTE

Por José Luis Báez Guerrero

La dignificación y modernización del sistema de transporte público es un reto que necesariamente requiere de la suma de esfuerzos y aportaciones para atender y resolver la insatisfacción mayoritaria ciudadana ante este servicio. El Partido Acción Nacional, a través de sus diputados locales, respaldó la creación del Instituto de Movilidad para el Transporte como un organismo descentralizado y propuso nueve adecuaciones para enriquecer la propuesta, mismas que finalmente fueron incluidas, aprobadas y aceptadas. El PAN impulsó en primer término, crear al seno del nuevo Instituto, una defensoría de los usuarios del transporte público, como instancia administrativa encargada de recibir y procesar las quejas de los afectados por el servicio y fungir como promotora de su calidad en beneficio de la sociedad. Así también, Acción Nacional se pronunció por integrar como miembros permanentes del Consejo Directivo del Instituto, a presidentes municipales de las demarcaciones donde opere al sistema de transporte con el objeto de generar una política pública del transporte con un enfoque metropolitano. Finalmente, la bancada del PAN logró que el nuevo Instituto Estatal de Movilidad y Transporte cuente con una página de internet a través de la cual se publicarán, obligatoriamente, datos de interés público como lo son las rutas y horarios de servicio de todo el sistema, los padrones de concesionarios y permisionarios, los informes de gestión financiera de las empresas concesionarias y administradoras del recaudo tarifario, así como de los ingresos por concepto de refrendo

Síntesis de información local



MARTES 2 DE JULIO DE 2013

de las concesiones, entre otros datos de carácter público. Con estas acciones, se hace patente el compromiso de todos por mejorar nuestro transporte público. Acción Nacional desde su plataforma electoral, registrada y publicada en el Instituto Electoral de Querétaro, se planteó favorecer y mejorar el transporte colectivo y así ha sido. No se puede, ni mucho menos se debe, eludir la corresponsabilidad de legislar en esta materia para fijar las bases y reglas que le permitan a la autoridad ejecutiva responsabilizarse con entereza de la tarea de proveer un transporte público de extraordinaria calidad a los queretanos. (EUQ, 15A)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	CyP: CIUDAD Y PODER
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	DR: DIARIO ROTATIVO WEB
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	IN: INQRO.COM
C: CORREGIDOR	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	SQ: SEXENIO QUERÉTARO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	ARM: ARGÓN MÉXICO WEB
ELS: EL SOL DE SAN JUAN	ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO	AMX: AMEALCO.MX
DIARIOS NACIONALES	VS: VOZ DE LA SIERRA	EE: EL ECONOMISTA
J: LA JORNADA	SITIOS WEB	SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB
R: REFORMA	CI: CÓDICE INFORMATIVO	LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB
EU: EL UNIVERSAL WEB	SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB	

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS, IEQ



Periodo. Hernández Tinajero comentó que el plazo para presentar propuestas es hasta el próximo jueves. FOTO EE: MIGUEL BLANCARTE

Partidos no han propuesto proyectos

Arlene Patiño
EL ECONOMISTA

EL INSTITUTO Electoral de Querétaro (IEQ) no ha recibido solicitud por parte de los partidos políticos para modificar el proyecto de redistribución presentado por el organismo, informó el secretario general, Magdiel Hernández Tinajero.

El próximo 4 de julio vence el plazo de análisis del proyecto. Enfatizó que, en caso de recibir alguna propuesta, será analizada por los consejeros electorales y se pospondría la votación del dictamen final.

En el supuesto de que se reciban, éstas serán turnadas al Director del Instituto Electoral de Querétaro para analizar la viabilidad. “Este plazo no se puede determinar, porque todas se tienen que contestar y atenderse con absoluto profesionalismo y siguiendo la línea técnica”, refirió Hernández Tinajero.

ACUERDO

A decir del Consejero Electoral, existe un clima entre las diferentes fuerzas políticas de coincidencia por el proyecto propuesto por el Instituto, por lo que destacó que se estaría aprobando el próximo jueves.

Añadió: “Una vez que sean analizadas las propuestas, se hacen las modificaciones y se manda como iniciativa de ley al Congreso del estado”.



Cero propuestas de redistribución ha recibido IEQ

IRÁN HERNÁNDEZ

El secretario general del Consejo del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), Magdiel Tinajero, señaló que hasta el momento ningún partido político ha presentado un proyec-

to de redistribución para modificar la iniciativa de Ley impulsada por este instituto, pues el plazo vence este cuatro de julio.

“Hasta el momento los documentos tienen que ser dirigidos a su servidor y no tengo ninguno hasta ahor-

ta, mientras no ingresen en Oficialía de Partes no podemos anunciar nada, en el supuesto de que se reciban serán turnados al Director General del instituto para que exista un plazo que permita a él argumentar o valorar la procedencia de las mismas”.

Mencionó que a través de los medios de comunicación ha conocido que los partidos políticos sí presentarán un proyecto de redistribución, sin embargo quedan pocos días para generar propuestas con profesionalismo y técnicamente favorables

en este tema.

Por su parte, el presidente del PRI estatal, Alonso Landeros, indicó que el 4 de julio, este partido político presentará su proyecto; en tanto, el PAN dijo que su propuesta contempla que Querétaro pase de tener seis distritos a ocho y que los diputados plurinominales sean designados con diferentes mecanismos.

■ PROPUESTAS

PIDE PAN OCHO Y NO SEIS DISTRITOS

El diputado local Alejandro Delgado Oscoy señaló que los diputados plurinominales podrían ser designados con otros mecanismos

CANDHY ESCALANTE

Los panistas ya cuentan con su propuesta para la redistribución. Se trata de la posibilidad de que existan ocho y no seis distritos, además de que los diputados plurinominales sean nombrados por otro tipo de mecanismos, aseveró el diputado local Alejandro Delgado Oscoy.

Detalló que en breve se estaría presentando dicha propuesta, luego de que hace algunas semanas se mostró un proyecto de redistribución por parte del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ).

“Vemos que hay un deseque-

librio en la redistribución y en Querétaro hay que incrementar hasta ocho distritos que hoy sólo son seis y ver cómo se va a distribuir en el resto del estado, no pensamos que se vaya a incrementar el número de diputados”.

Los partidos políticos podrán presentar sus propios proyectos, por lo que el Partido Acción Nacional hará lo propio para complementar la misma.

Dentro de la propuesta presentada por el IEQ se conservan los 15 distritos locales (se buscó una proporción no mayor a los 121 mil 862 habitantes); sin embargo, existen modificaciones respecto de la ubi-

cación de los municipios.

Delgado Oscoy dijo que lo mostrado por el IEQ cuenta con algunas situaciones de inequidad en referencia a la conformación de los distritos.

“Creemos que la propuesta del Instituto Electoral de Querétaro es interesante, es importante que den su opinión porque en el Poder Legislativo se va a aprobar en los próximos meses esta redistribución, (es importante) que vayamos de la mano, pero el PAN no se va a quedar al margen de ello y como siempre ha sido su costumbre proponer, vamos a hacer un enriquecimiento de la propuesta

que hace el Instituto Electoral para que quede más representada la población”.

El diputado panista dijo que con el crecimiento demográfico que se registra en Querétaro, resulta necesario reubicar y buscar una mejor distribución de la población, con la finalidad de que exista una mayor representación.

“Hemos visto cómo crece la Zona Metropolitana como Corregidora y El Marqués que hemos visto que en el caso de Corregidora ha incrementado su población al 100 por ciento en 10 años, en el caso de El Marqués en casi el 70 por ciento y que vemos que va a seguir así”.



Es necesaria una reforma integral en la Ley Electoral: Diego Foyo

IRÁN HERNÁNDEZ

El diputado del PRI, Diego Foyo López, mencionó que las reformas a la Ley Electoral deben realizarse de manera integral en donde se analice la redistribución y sanciones a partidos políticos, debido a que las lagunas de la misma causan incertidumbre al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ).

“Se avecinan reformas a la Ley en términos de redistribución, yo lo que

vengo sugiriendo es que la reforma a la Ley Electoral sea de manera integral, es decir, que no únicamente vaya en el sentido de la redistribución, sino que también

incluir estos temas que hoy en día se encuentran muy vagos como es el caso de las sanciones”.

Destacó que el Congreso local debe estudiar a fondo la Ley Electoral porque en la actualidad no es clara y deja a la interpretación muchas cuestiones que son sujetas al

incumplimiento de la misma.

“Necesitamos poner lo suficientemente claro en el cuerpo de la Ley cuáles son los motivos de las sanciones y los montos que puede imponer el IEQ a los partidos políticos”.

Cabe destacar que el diputado priísta, Braulio Guerra Urbiola, mencionó hace unos días que la Ley Electoral es obsoleta, en lo cual, Diego Foyo coincide, al señalar que el Congreso local realiza un esfuerzo por atender este tema.

Pondrán 'dientes' a Ley Electoral

Francisco Hernández

LEGISLACIÓN

El Presidente de la Comisión de Participación Ciudadana en el Congreso Local, Diego Foyo López, se pronunció por realizar una reforma integral a la ley electoral para clarificar las sanciones económicas a los partidos políticos que actualmente calificó como poco claras.

Luego de que la mayoría de los partidos políticos formaron un bloque para quejarse de las sanciones impuestas por el Instituto Electoral de Querétaro por no haber retirado su propa-

ganda electoral, de acuerdo a los plazos fijados por la ley, debido a que la reglamentación de dicha disposición no es clara, Foyo López, indicó que es necesario plasmar certidumbre en la norma con miras al proceso electoral del 2015.

“La ley electoral de Querétaro presenta demasiados rezagos en varios temas, sobre todo en los que tiene que ver con las sanciones económicas, que demuestran muchas vaguedades, hacia los partidos políticos. Las multas que se impondrán no son lo suficientemente claras por la ley, lo cual nos genera incertidumbre y molestia en los mismos institutos políticos”, aseguró.

El Diputado explicó que ante las propuesta de redistribución

y algunas otras medidas que se planean adecuar a la ley electoral y se deberá buscar una reforma integral que contemple estos aspectos, incluyendo la regularización de las sanciones, con el fin de que no solo se ‘parche’ el contenido de la norma, sino que se realice un trabajo que abarque todas las problemáticas.

“Tenemos que estar analizando el tema, sobre todo porque si se planea hacer otras reformas de carácter electoral, como lo que tiene que ver con la redistribución y otras cosas más, pues es importante que hagamos una reforma integral a la ley electoral y eso incluye las sanciones porque hoy deja muchas cosas a la interpretación”, concluyó.

Se afilian 1 de cada 10 queretanos

» En Querétaro es bajo el número de militantes en partidos políticos ya que únicamente el 11 por ciento de la población está registrada a los organismos

Francisco Hernández

CONFIANZA

En Querétaro, uno de cada 10 ciudadanos con 18 años o más está afiliado a un partido político, de acuerdo al contraste de los padrones que han manifestado cada partido y el listado nominal utilizado en las elecciones del 2012.

Prácticamente todo los partidos políticos iniciaron un proceso de reafiliación en el 2013, por órdenes sus comités ejecutivos nacionales, sin embargo, de los más de un millón 280 mil 215 personas que están registradas con credencial de elector en Querétaro, el 11.65 por ciento estaría afiliado a alguna fuerza política.

En total, un aproximado de 149 mil 200 personas en la entidad pertenecen o están por refrendar su militancia en algún instituto político.

Tan sólo el Partido Revolucionario Institucional (PRI) ha manifestado a través de su Dirigente Estatal, Alonso Landeros Tejeida, que se cerró el padrón en Querétaro con más de 50 mil afiliados, sin embargo a finales de este mes comenzará su proceso de reafiliación.

“Vamos a iniciar a finales de junio. Es un proceso de manera obligada porque nos lo ha instruido el Comité Ejecutivo Nacional, es un ejercicio de credencialización nacional con un sistema único y con un registro

muy cuidado. Nos habíamos quedado en la cifra oficial que son 50 mil; implica una gira en todos los estados y una modificación en todos los sistemas”, comentó, Landeros Tejeida.

Otro de los partidos que han sorprendido por su número de afiliados es Movimiento Ciudadano, quien sería de los que tiene un mayor número de simpatizantes con 55 mil 500 personas, de acuerdo a los datos presentados en el 2012, justo antes de que cambiaran el nombre de Convergencia; sin embargo, de acuerdo al Dirigente Estatal, José Luis Aguilera Ortiz en marzo de este año comenzaron su proceso de refrendo en donde hasta ahora han acudido 4 mil personas y tendrá como plazo hasta marzo del 2015.

“Lo que nosotros estamos haciendo es afiliar a gente de carne y hueso, en donde no hay sectores u organizaciones en conjunto, la afiliación es individual y creo que esa es la diferencia con quienes tienen una afiliación sectorial, nosotros queremos hablar de una militancia individual y no corporativista y es la diferencia con otros partidos políticos”, expresó Aguilera Ortiz.

Por su parte, el Partido Acción Nacional concluyó, de acuerdo a sus estatutos internos, el plazo de refrendo, en donde disminuyeron casi la mitad de sus militantes, actualmente son casi 10 mil afiliados, por lo cual el ex dirigente estatal, y hoy Diputado Federal, Ricardo Anaya Cortés indicó que es labor de los partidos políticos, el volverse atractivos para los ciudadanos.



Una minoría del padrón participa en las campañas./Foto:Archivo

“Es absolutamente válido que los ciudadanos decidan estar en un partido político por un tiempo y eventualmente no están en ningún partido político o estar en otro partido y en la medida en que los partidos representemos las necesidades de los ciudadanos, contaremos con la confianza de la gente”, comentó.

Otro de los partidos que entró en un proceso de reafiliación es el Partido de la Revolución Democrática (PRD), quien hasta la pasada elección reportaba cerca de 25 mil afiliados ante el Instituto Electoral de Querétaro, sin embargo, su Dirigente Estatal, Carlos Lázaro Sánchez Tapia, indicó que espera que para finales del año cuenten con 30 mil afiliados.

Por su parte, el Partido Nueva

Alianza y el Partido Verde Ecológico de México, reportan 5 mil 700 y 3 mil afiliados aproximadamente.

EL DATO MILITANCIA

Partido	Afiliados
PRI	50,000*
PAN	10,000
PRD	25,000*
MC	55,500*
PANAL	5,700
PVEM	3,000

TOTAL 149,200
*registrados antes de la elección del 2012

ASTERISCOS

Presumecercanía

Y otro político que en las redes sociales despunta es el alcalde de El Marqués, **Enrique Vega Carriles**, quien publicó fotos de un convivio en La Cañada al lado del presidente del Congreso, **Jorge Lomelí** y el Senador **Francisco Domínguez**, además de otro evento correspondiente a la colocación de la primera piedra en la construcción de la Universidad Contemporánea Mondragón en este municipio.

Afiliaciónadomicilio

Y en el Comité Directivo Estatal del PRD hacen realidad el dicho de que si la montaña no viene a ti, tú ve a la montaña, por lo que comenzaron su campaña itinerante de afiliación que en julio visitará Huimilpan, San Joaquín y Cadereyta esperando llevarse una buena 'cosecha' de nuevos militantes en su recorrido por el interior del estado.

Partidos

Y en donde los partidos no se muestran nada 'partidos' sino más bien muy unidos es en el bloque opositor que han conformado para evitar, en primer

lugar, que el Instituto Electoral de Querétaro les cobre las multas por no haber recogido su basura (...) perdón -propaganda electoral de 2012- y ahora porque se niegan a dar a conocer sus padrones completos de afiliados no vaya a ser que la ciudadanía encuentre sorpresas con más de un político que milita en dos partidos a la vez. Ya ha sucedido.

IEQ

Para el Secretario Técnico del IEQ, **Magdiel Hernández Tinajero** no existe piso parejo cuando de juzgar las faltas de los siete consejeros del IEQ se trata, pues en entrevista aseguró que cuando su colega **Demetrio Juaristi** falta a alguna sesión del Consejo 'no pasa nada' pero cuando él se ausenta 'se cae Querétaro'.

Ases

Entre los conocedores se asegura que el Plan de Desarrollo Urbano Integral (PEDUI) y Programa Estatal de Vivienda (PEVI), presentados recientemente por la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas Poder Ejecutivo estatal para sentar las bases para un desarrollo ordenado, ya que presentan los caminos a seguir durante los 2 años de gobierno que restan de la administración **José Calzada Roviroso** y por lo menos otros 15 años más.